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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 25.05.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Anwohner „Hinter der Rennbahn“ zeigten sich besorgt, dass mit der Planung der Verkehrswege 

die tatsächliche Verkehrssituation „Hinter der Rennbahn“ nicht ausreichend gewürdigt und nur 

die Radwege bzw. Radwegeachsen betrachtet wurden. 

 

Auf einer Bürgerversammlung Anfang April 2016 wurde angedeutet, dass mit dem Auto künftig 

nur noch in Richtung Warschauer Straße auf einem Hang mit starker Steigung hinaufgefahren 

werden kann, was besonders im Winter und Glatteis zu Schwierigkeiten führt. Die Zuwegung an 

der Radrennbahn soll nur noch bis an die Einfahrt Rennbahn selber als Straße genutzt werden 

können. Nach Anfragen beim Gartenamt und Verkehrsamt wurde dies laut Auskunft der Anwohner 

bestätigt.  

 

Die Anwohner hoffen nun, dass ihre Argumente in die tatsächlichen Planungen einfließen und die 

alte Zufahrt erhalten bleibt. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Inwiefern werden die Anliegen der Anwohner „Hinter der Rennbahn“ in die Gesamtplanung 

einbezogen und kann die alte Zufahrt erhalten bleiben? 

 

2. Wird es weitere Gespräche mit den Anwohnern geben und in welchem Zeitraum? 

 

3. Welche Alternativen wären geeignet, um die Zufahrt zu dem Bereich zu gewährleisten? 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

 

27.04.2016, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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